
	
	

		
	

	

	
	
	
	
Herrn	 	
Oberbürgermeister	
Dr.	Peter	Kurz	
Rathaus,	E	5	
68159	Mannheim	 	 						 	 	 Mannheim,	23.	Oktober	2020	
	
	

Zusammenhalten:	Dauerkarten	oder	vergünstigte	Mehrfachkarten	für	
Schwimmbäder	
	
	
Anfrage	zur	Sitzung	des	Gemeinderats	am	3.	November		
	
Die	Verwaltung	wird	gebeten,	nachfolgende	Anfrage	alsbald	zu	beantworten:	
	
1.	Welche	Möglichkeiten	gibt	es,	eine	Jahreskarte	für	Schwimmbäder	wieder	
einzuführen?	
2.	Wie	gehen	andere	städtische	Gesellschaften	mit	Dauerkarten	und	der	Corona-Krise	
um?	
3.	Welche	Möglichkeiten	gibt	es,	eine	vergünstigte	Mehrfachkarte	anzubieten?	
	
	
Begründung:	
	
Durch	den	Verzicht	auf	den	Verkauf	von	Jahreskarten	für	Schwimmbäder	entsteht	bei	
den	Menschen,	die	eine	solche	Karte	besessen	haben,	ein	enormer	Preisanstieg,	wenn	
sie	die	Schwimmbäder	regelmäßig	benutzen	möchten.	Deshalb	gilt	es	jede	Möglichkeit	
zu	prüfen,	eine	Vergünstigung	anzubieten.	
	
	

	

	
Für	die	gesamte	SPD-Gemeinderatsfraktion	
	
	
Ralf	Eisenhauer	
Vorsitzender	


